



Síntesis de medios

20 de enero de 2025

Primeras Planas

Desde hoy: el mundo no será igual
"Expulsaremos a cada migrante"
México no es colonia de nadie: Sheinbaum
Trump tiene trazada la ruta legal para imputar terrorismo a 9 cárteles
Trump: llega a su fin invasión de la frontera
Arranca Trump en medio de tensión, temor e incertidumbre
"Vamos a defender a los mexicanos en EU"
Rezar por Trump
Debut, gol y selfie

[Reforma](#)
[El Universal](#)
[Excélsior](#)
[Milenio](#)
[La Jornada](#)
[La Razón](#)
[El Heraldo de México](#)
[La Prensa](#)
[Ovaciones](#)

Secretaría de Seguridad Ciudadana

"Lo que me hace sentir orgulloso es salvar una vida"

Atender emergencias, el rescate de personas e, incluso, el apoyo en siniestros provocados por huracanes ha estado en manos de los integrantes del agrupamiento **Cóndores de la SSC capitalina**. Uno de los protagonistas es el capitán piloto aviador inspector Jaime Oropeza Osornio, quien lleva 26 años siendo Cónдор, de sus 44 años volando helicópteros y 12 mil horas de vuelo. Ahora se dedica a atender emergencias, como es el traslado de personas quemadas. Concluye que lo que lo hace sentir orgullo es "salvar una vida". [El Universal](#)

Policía ayuda a perrita en nacimiento de cachorros

Elementos de la **Policía Bancaria e Industrial pertenecientes a la SSC** nuevamente destacaron por su llamado al servicio, donde una perrita recibió ayuda para recibir a sus crías en el Cetram Indios Verdes, de la alcaldía Gustavo A. Madero, los cachorros fueron adoptados por vecinos de la zona. [24 Horas](#)

Urgen a coexistir con cacomixtles

El Instituto de Ecología de la UNAM urgió a evitar el envenenamiento de los cacomixtles, reportado en parques públicos de la alcaldía Azcapotzalco. Personal del Agatan, la **Brigada de Vigilancia Animal** y la Profepa no se dan abasto para atender todas las peticiones ciudadanas. [Reforma](#)

Más de 80 mil fans cantan con Fito Páez

Pocos artistas han logrado abarrotar al Zócalo capitalino, sin embargo, la noche de este sábado, Fito Páez, quien congregó a unas 80 mil personas, según datos de la **Secretaría de Seguridad Ciudadana** de la CDMX, logró que los recuerdos llenaran al máximo el escenario de la capital del país. [Ovaciones](#) / [Diario de México](#) / [+ Chilango](#) / [Basta](#)

Una de las vías directas al reportar semáforos que no sirven es escribir a la cuenta de X [@UCS_GCDMX](#). [Reforma](#)

Enlazan el C5 con el Metro

En las próximas semanas, la jefa de Gobierno, Clara Brugada, presentará la renovación del sistema de cámaras del STC Metro, así como la vinculación de éstas al C5. Actualmente el sistema de vigilancia de este transporte es operado por la **Policía Bancaria e Industrial**, y sólo recibe apoyo del C5 de manera externa en emergencias. [El Heraldo de México](#)



Síntesis de medios

20 de enero de 2025

Atacaron a balazos a 4 de una familia dentro de un auto

Oficiales de la **Secretaría de Seguridad Ciudadana** detuvieron a dos sujetos que atacaron a balazos a cuatro integrantes de una familia cuando viajaban a bordo de su automóvil sobre avenida Congreso de la Unión, alcaldía Venustiano Carranza. La detención se logró tras una persecución. Se les decomisaron diversas dosis de aparente marihuana y un arma de fuego con cartucho útiles. [Basta](#) / [Reforma](#) / [Contra Réplica](#) / [Metro](#)

Choque entre dos autos deja cuatro lesionados

Cuatro personas resultaron heridas tras un choque entre un auto particular y una camioneta sobre avenida Vallejo, en la colonia Prado Vallejo, alcaldía Gustavo A, Madero. Al sitio arribaron paramédicos y **elementos policiacos**, quienes detuvieron al chofer del automóvil que viajaba a exceso de velocidad, los afectados no requirieron traslado hospitalario. [La Prensa](#) / [Basta](#)

Van por vía penal contra el bar necio

Por quebrantar sellos de suspensión en repetidas ocasiones, dos trabajadores del bar irregular "Santi", ubicado en avenida Popocatepetl, en la colonia Portales Sur, alcaldía Benito Juárez, fueron detenidas por **elementos policiacos** y puestas a disposición del MP. [Reforma](#)

Golpeó a su novia y mató a su suegro

Con el apoyo del C2 Oriente, **elementos de la SSC** capturaron a un sujeto que golpeó a su novia y asesinó a cuchilladas a su suegro porque se metió a defenderla, en la alcaldía Xochimilco. La detención se llevó a cabo en las calles Camino a Nativitas y Ciclamen, en el Barrio Xaltocan en dicha demarcación. [Basta](#) / [El Gráfico](#)

Pleito familiar pone fin a 107 años de trabajo en la fábrica El Oso; la sede fue desalojada

La fábrica de pinturas para zapatos 'El Oso' fue desalojada en un operativo coordinado por la **Secretaría de Seguridad Ciudadana** y personal de la alcaldía Benito Juárez, en la colonia Portales Sur. A través de un comunicado, la empresa denunció que el desalojo fue resultado de no haber cedido a extorsiones del crimen organizado, competencia desleal y corrupción de autoridades. [La Prensa](#) / [El Financiero](#) / [Basta](#)

Aumentan las extorsiones contra adultos mayores con "mejores opciones de retiro"

Cientos de adultos mayores son extorsionados y estafados por personas y grupos que los contactan a través de redes sociales, bajo el argumento de incrementar el salario para una mejor opción de retiro y tramitar créditos o préstamos del IMSS o del ISSSTE. Apenas, la **SSC** dio a conocer la detención de Cinthia Daniela "N", luego de que citó a una persona de la tercera edad, a quien le exigió 16 mil 500 pesos a cambio de no hacerle daño a ella y su familia, pues la amenazó con conocer su domicilio. [Diario Imagen](#)

Coyoacán, con todo para quitar chelerías que son denunciadas

La alcaldía Coyoacán continúa con el retiro de chelerías, con el despliegue de **un dispositivo de seguridad** este fin de semana en donde se retiraron puestos, enseres y productos para la preparación de estas bebidas en la vía pública. Durante un recorrido, personal de la Dirección de Seguridad Ciudadana, **elementos de la SSC**, con el apoyo de la Guardia Nacional, retiraron seis puestos en donde se ofertaba alcohol para consumir en el sitio. [La Razón](#) / [Reforma](#) / [El Universal](#) / [Excélsior](#) / [Ovaciones](#) / [El Gráfico](#) / [24 Horas](#) / [Basta](#)



Síntesis de medios

20 de enero de 2025

Tlalpan padece cristalazos

Calles del centro de Tlalpan, como Ignacio Allende, San Fernando, Miguel Hidalgo y Morelos, se han convertido una zona de alta peligrosidad por la operación de delincuentes que, a plena luz de día, cometen delitos contra automóviles estacionados en la vía pública. El jueves, tras una persecución, elementos de la **Policía capitalina** detuvieron a tres presuntos delincuentes en calles de Lomas de Padierna, estarían relacionados con el robo de objetos del interior de un vehículo. [Excélsior](#)

Crece homicidio doloso en CDMX

El homicidio doloso tuvo un incremento del 4.7% en la CDMX del 2023 al 2024, año en que se registraron 816 asesinatos mientras que en el Edomex cada día matan a más de cinco, según análisis diario con cifras del Secretariado Ejecutivo del Sistema Nacional de Seguridad Pública en su reporte de enero 2025. [El Gráfico](#)

Tlalpan y GAM, las alcaldías más peligrosas para transportistas

Alcaldías como Gustavo A. Madero y Tlalpan concentran el mayor número de incidencia de robo a transporte de carga, pese a que la capital del país no sea una zona recurrente para este ilícito, alertó Raúl Betancourt, director de Ciencia de Datos en AI27, empresa de seguridad. [24 Horas](#)

Columna La Quinta Transformación: Engañabobos / Darío Celis Estrada

La fábrica de grasa para zapatos El Oso acaba de ser desalojada del sitio donde operaba por elementos de la alcaldía de Benito Juárez y de la **Secretaría de Seguridad Ciudadana**, por un litigio familiar que involucra el terreno donde se ubican las oficinas y la planta. Mal por el alcalde panista, Luis Alberto Mendoza, que no mostró ni sensibilidad ni trabajo por conciliar intereses, dejando literalmente en la calle a 150 empleados. [El Heraldo de México](#)

Policiaco

Atracan a El Bogueto

Con armas de alto poder, un grupo de delincuentes entró a robar con lujo de violencia la casa de los papás del reggaetonero “El Bogueto”, ubicada en la alcaldía Xochimilco. De acuerdo a versiones que los afectados dieron a la **policía**, los hampones entraron violentamente al domicilio y, a punta de pistola, sometieron a los familiares del cantante para apoderarse de la caja fuerte y huir con ella. [Basta](#)

Murió El Acapulco junto a estatua del gladiador El Santo

Frente a los pies de la estatua del Santo, ubicada en calle Jesús Carranza, de la colonia Morelos, alcaldía Cuauhtémoc, vecinos encontraron el cuerpo sin vida de un hombre en aparente situación de calle conocido como “El Acapulco”. Al sitio arribaron paramédicos del **ERUM** y elementos de la **Secretaría de Seguridad Ciudadana**, quienes resguardaron la zona. [La Prensa](#) / [Reforma](#) / [Metro](#) / [El Gráfico](#) / [Basta](#)

Ultiman a balazos a El Cabezas en fiesta

Un sujeto conocido como “El Cabezas”, presunto integrante de un grupo delictivo dedicado a la venta de drogas, fue asesinado a balazos tras una discusión con su primo identificado como “El Furcio”, quien logró escapar después del ataque ocurrido sobre calle Quinta Alcahualta, de la colonia Pedregal de Santo Domingo, alcaldía Coyoacán. Al sitio acudieron elementos de la **Secretaría de Seguridad Ciudadana**, quienes resguardaron la zona. [La Prensa](#) / [El Gráfico](#)



Síntesis de medios

20 de enero de 2025

Infarto acaba con la vida de adulto mayor

Un hombre de la tercera edad perdió la vida de un aparente infarto cuando bajaba en una unidad de transporte público en calle San Isidro Alto Lerma, de la colonia Santa Lucía, alcaldía Álvaro Obregón. Al lugar acudieron elementos de la **Secretaría de Seguridad Ciudadana** y paramédicos, quienes certificaron el deceso. [La Prensa](#)

Matan a hombre a puños golpes en Iztapalapa

Un sujeto fue asesinado a golpes tras una riña frente al deportivo San Lorenzo Tezonco, ubicado sobre avenida José Clemente Orozco, en la alcaldía Iztapalapa. El lugar fue resguardado por **elementos policiacos**, el responsable logró escapar. [Basta](#)

Familia muere por intoxicación de gas

Cinco integrantes de una familia murieron intoxicados por gas natural cuando se encontraban dentro de su casa en la colonia Santa Catarina; tres más resultaron intoxicados y llevados al hospital, donde lograron estabilizarlos. Todos los vecinos fueron evacuados en lo que Bomberos y Protección Civil revisaron todas las instalaciones. [El Sol de México](#) / [Reforma](#) / [La Prensa](#) / [La Jornada](#) / [El Gráfico](#) / [Metro](#)

Justicia

Encargan 79 búsquedas y no hallan nada

En seis años, la FGJ local llevó a cabo 72 búsquedas de personas sin obtener algún resultado positivo. Pasó de cinco en 2019 a 20 en 2024, el año con más búsquedas registradas. En cuanto al tiempo para que se pueda llevar a cabo la búsqueda, el agente del ministerio público destaca que tiene que ver con la disponibilidad de las autoridades, el clima, las circunstancias y las características del lugar donde se va a hacer la búsqueda. Pueden participar geólogos o arquitectos, la Comisión de Búsqueda, Bomberos, Guardia Nacional, **Secretaría de Seguridad Ciudadana**, binomios caninos y de ser necesario, el Ejército y la Marina. [El Sol de México](#)

Alertan por estafas con mascotas extraviadas

Petloc, una empresa especializada en la búsqueda de mascotas, detectó que tan sólo en la Ciudad de México se reportan, en promedio, 100 robos de mascotas al año, de acuerdo con el boletín estadístico mensual de la Fiscalía local. [El Sol de México](#)

Vincula juez a proceso al presunto feminicida de Karla, conductora de Uber

La FGJ de la CDMX informó que Cristofer N, detenido por el presunto feminicidio de Karla Cortés, conductora de Uber asesinada el 29 de diciembre de 2024 en la alcaldía Azcapotzalco, fue vinculado a proceso. El juez de control, además de decretar la vinculación a proceso, le impuso la medida cautelar de prisión preventiva y fijó tres meses de plazo para el cierre de la investigación complementaria. [La Jornada](#) / [Basta](#)



Imagen Destacada

EL UNIVERSAL
EL GRAN DIARIO DE MÉXICO

HISTORIA

“Lo que me hace sentir orgulloso es salvar una vida”



El capitán Oropeza, quien lleva 44 años volando helicópteros, contó que un suceso que lo marcó fue el sismo de 2017.